



MICHAËL
ZINGRAF
CLIENT

6 Pièces

180 m²

Réf. MZILOAP2952

5 350 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à louer (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa provençale bénéficiant d'une vue panoramique sur les collines environnantes et la mer. Au rez-de-chaussée, elle se compose d'un salon, salle à manger, cuisine, buanderie et une chambre avec salle de douche. Au 1er étage, une chambre avec balcon, une chambre d'enfant attenante avec un lit simple, une salle de bains et une salle de douche. En annexe une dépendance avec deux lits simples et une salle de bains. La propriété dispose également d'une cuisine d'été avec plancha, barbecue et coin repas, un pool house avec douche extérieure, une piscine de 12x5m, 4 places de parking.

Charming Provençal villa with panoramic views of the surrounding hills and the sea. On the ground floor, it comprises a living room, kitchen, utility room and bedroom with shower room. The 1st floor comprises a bedroom with balcony, an adjoining children's bedroom with single bed, bathroom and shower room. There is also an outbuilding with two single beds and a bathroom. The property also features a summer kitchen with plancha, barbecue and dining area, a pool house with outdoor shower, a 12x5m swimming pool and 4 parking spaces.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

